

Referenzprojekt
Sporthalle
Michelfeld



Die neue Sporthalle ist an die Grundschule herangerückt und orientiert sich in ihrer Ausrichtung an den angrenzenden Sportanlagen. Die zweigeschossige Gebäudespanne ist mit ihren Sozialräumen so in den Hang geschoben, dass nur das Eingangsgeschoss in Erscheinung tritt. Der erdberührte Unterbau wurde in Stahlbeton realisiert, das Haupttragwerk im Überbau besteht aus Holz. Das Dach wurde mit äußerst schlanken Brettschichtholzträgern ausgeführt, womit bei minimaler Konstruktionshöhe eine sehr ansprechende Lamellenstruktur entstanden ist.



Architekt
Bauherr

Glück + Partner, Stuttgart, D
Gemeinde Michelfeld, D

Nutzung
Baujahr

Sporthalle
2010